

"Encontré en el ajedrez un mundo para desarrollar el intelecto"

Ing. Olson Ortiz

El ingeniero y profesor quedó entre los diez mejores programadores del mundo en el concurso ESPN W



Una pequeña moneda rodando por el piso despertó su curiosidad cuando apenas sabía
Este camino lo convirtió el pasado mes de diciembre en uno de los diez mejores programadores
Preciso y escueto al hablar, Ortiz confiesa su asombro al conocer la noticia de que había obtenido
Esta competencia es auspiciada por ESPN y organizada por Topcoder, en la que participaron
"Yo me asombré bastante. Es un gran logro quedar entre los diez primeros. Había chinos
Pero más allá de este galardón, este profesor universitario de 32 años expresa su preocupación

El talón de Aquiles

Las clases le aburrían, confiesa. Su disposición autodidacta despertada por la temprana fascinación
"El sistema educativo adolece de muchas cosas", asegura al rememorar esos años
Apunta la necesidad de reforzar la educación básica, además de que en las escuelas los profesores
"Normalmente se ve al niño que saca 90 ó 95 en materias como matemática, física y ciencias
También aboga por "matar el cuco" de los estudiantes antes las matemáticas y otras materias
Sobre el incentivo estatal al desarrollo tecnológico en el país comenta: "En principio el pro

Del ajedrez a la PC

El ajedrez fue la puerta para su curiosidad infantil. "Encontré en el ajedrez un mundo para

De ahí paso a los números, que se convirtieron en su gran pasión. Participó en las Olimpíada

Su opción al decidirse por una carrera fue la Ingeniería Telemática, que se imparte desde hac

Pero lejos del estigma de "nerd solitario", Ortiz divide su tiempo entre sus clases co

Sus proyectos: Trabajar en nuevos proyectos que tiene "bajo la manga". Su consej